

Pressemitteilung Mitgliederversammlung TSV Ohmden

Werteleitbild vorgestellt bei der Mitgliederversammlung des TSV Ohmden

Am 16. Oktober fand nach langer Corona Pause die Mitgliederversammlung des TSV Ohmden im Bergwaldsportheim statt.

Die Abteilungen sowie Finanzvorstand Christoph Schmidt berichteten über den wieder begonnenen Übungsbetrieb und wie die Coronazeit (auch finanziell) überstanden werden konnte. Der Vorstand und die Abteilungsleiter wurden durch Bürgermeisterin Barbara Born für die vergangenen zwei Jahre entlastet. Danach wurde Christoph Schmidt als Vorstand Finanzen wiedergewählt. In ihren Ämtern bestätigt wurden Heike Ferreira für die Abteilung Turnen, Stefan Geißelhardt für die Abteilung Fußball, Andreas Leinenbach für die Abteilung Ski, Frank Zeller für die Abteilung Tischtennis, Sven Binder als Schriftführer, Patrick Hermle als Jugendfußballabteilungsleiter und Klaus Dolde als Vertreter für die Partnerschaft Modane. Schon längere Zeit vakant war die Stelle des Abteilungsleiters Seniorenfußball, konnte aber jetzt mit Jan Dietl besetzt werden. Geehrt wurden für 20 Jahre Mitgliedschaft Nadine Schmidt, Anja Bezler, Martin und Monika Kaimer, Martina und Stefan Keisers, sowie Andreas Rückschloss. Die Ehrennadel in Silber für über 30jährige Mitgliedschaft erhielten Günther Dangelmeier, Tanja Secker, Siegfried Nagelsdiek und Melanie Trost. Der TSV Ohmden bedankt sich für die jahrelange Vereinstreue. Vorstandsfrau Christine Euchner betonte wie wichtig gerade die Mitgliedsbeiträge als permanente Einnahmen für unseren Verein sind. Dies war und ist gerade in der Corona Pandemie ein wichtiges Standbein. Ihr Dank ging auch an die Sponsoren die weiterhin ihre Treue zum Verein halten.

Nach den Wahlen wurde das neue Werteleitbild des TSV Ohmden vorgestellt. Seit September 2020 trifft sich die Wertegruppe des TSV Ohmden. Diese Gruppe möchte das Wertebewusstsein der Vereinsmitglieder im Vereinsalltag fördern und unterstützen. Dabei werden Themen und Aktionen besprochen. Ein erster Schritt war die Änderung der Haus- und Platzordnung. Verhaltensgrundsätze wurde hinzugefügt. Dieser handelt davon, dass die Menschenwürde, die Privatsphäre und die Persönlichkeitsrechte eines jeden Menschen respektiert wird. Weiterhin werden in einem laufenden Prozess mit Unterstützung des Württembergischen Landessportbundes die Grundsätze unseres Werteleitbildes erarbeitet, visualisiert, mit verschiedenen Workshops und Aktionen auch praktisch umgesetzt. Herr Prof. Herzinger hat den TSV Ohmden im Bereich der Formulierung unserer Leitsätze unterstützt. Frank Zeller hat die grafische Umsetzung übernommen. Das Werteleitbild kann in Kürze auf der Website des TSV Ohmden gelesen werden.

Fazit: Der TSV Ohmden ist eine sich ständig weiter entwickelnde Gemeinschaft und freut sich über jedes neue Gesicht. Der Abend endete mit einem gemütlichen Ausklang im neu renovierten Bergwaldsportheim.